

ECHO DE LA CATASTROPHE DU " HERALD "



ON sait l'épouvantable catastrophe qui a coûté plus de trente pertes de vie au personnel des employés du journal anglais le *Herald*, le lundi, 13 juin dernier. Une immense cuve-réservoir contenant 90,000 gallons d'eau s'est soudain effondrée, a traversé comme une bombe les quatre ou cinq étages de la bâtisse entraînant tout — hommes et choses — dans sa chute. Ce fut terrible. Le feu se déclara bientôt. Nos vaillants pompiers firent noblement leur devoir. Leurs échelles dressées dans un rien de temps, ils sauvèrent plus de cent cinquante jeunes filles et ouvriers, qui appelaient au secours, du haut des galeries ou des fenêtres du quatrième et du cinquième... Mais si beaucoup furent sauvés beaucoup aussi hélas ! restèrent sous les décombres.

Le chapelain des pompiers, M. l'abbé Anatole Martin, de même que M. l'abbé Elliott, de l'église Saint-Patrice, ne craignirent pas, au moment où l'incendie faisait rage, de pénétrer dans la fournaise, revêtus du costume des pompiers, pour aller porter le secours du saint ministère aux malheureux qu'on était impuissant à sauver.

Au lendemain de ce malheur, Mgr l'archevêque, rentrant de sa visite pastorale, écrivait une lettre touchante aux Messieurs du *Herald*, leur déclarant qu'il s'associait à leurs peines et qu'il prierait Dieu de consoler les familles affligées. Sa Grandeur annonçait aussi que le dimanche suivant, 19 juin, après la grand'messe, à la cathédrale, le chapelain des pompiers, M. l'abbé Martin présiderait un *Libera* solennel, aux intentions des malheureux catholiques qui ont péri dans la catastrophe.

Dimanche donc, après la grand'messe, dans l'église cathédrale, en présence de tous les employés survivants du *Herald* — qui assistaient en corps, protestants comme catholiques — et d'un détachement de soixante-cinq pompiers sous les ordres du chef adjoint Saint-Pierre, l'église étant complètement remplie d'une foule attentive et émue, M. l'abbé Martin a présidé